

**TAILANDIA CON PHUKET PHI PHI - HANOI – HALONG – HOI AN – LUANG
PRABANG- SIEM REAP**

VALOR POR PERSONA EN ACOMODACIÓN DOBLE 3,985 USD.

⊕ Duración del viaje: 18 días 17 noches

PROGRAMA DETALLADO:

Día 1 Bangkok

Llegada al aeropuerto internacional de Bangkok. Recogidos y traslado al hotel. Habitaciones disponibles a partir de las 14h00. Tiempo libre. Comidas por su cuenta. Alojamiento en el hotel.

Día 2 Visita de Bangkok (B, L)

Después del desayuno, vamos a visitar tres de los más importantes lugares de interés histórico de Bangkok. Wat Pho es uno de los



mayores templos de la ciudad con una gran variedad de cubiertas de colores brillantes y el simbolismo religioso magnífico incluyendo el fenomenal Buda reclinado. Pasar al recinto real, donde se encuentra el fabuloso Palacio Real, un fantástico ejemplo de la singularidad de la arquitectura tailandesa y Wat Phra Kaew, que alberga el Buda de jade y el sitio religioso más sagrado

de Tailandia. Luego serán llevado lejos por un colorido lancha rápida de cola larga por el río Chao Phraya y dirigirse directamente a los canales (Khlong) de Thonburi. El lugar donde Bangkok fue fundada originalmente hace siglos antes de que el rey Rama y se mudó el epicentro político al otro lado del río, Thonburi sigue siendo una de las zonas más tradicionales de Bangkok. Aquí encontrará casas de madera sobre pilotes, cocinas poco probable flotantes, templos encantadores y coloridos y la extraña mansión en ruinas

Europea. El crucero por el río culmina con una visita a la imponente Wat Arun, el templo más llamativo a orillas del río. Vamos a hacer un paseo por el Barrio chino antes de regreso al hotel. Almuerzo en un restaurante local. Cena por su cuenta. Alojamiento en el hotel.

Día 3 Bangkok – Vuelo a Chiang Rai – Visita de Chiang Rai (B, L)V

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Chiang Rai. Una vivencia significativa a lo largo de la historia tailandesa, Chiang Rai ofrece al visitante la



oportunidad de ver el punto en el que Tailandia, Laos y Myanmar se encuentran, afectivamente conocido como “El Triángulo de Oro”; así como el templo blanco fenomenal, o Wat Ron Khun, que brilla como fuego blanco en el campo tailandés. Llegada a Chiang Rai, traslado al Triángulo de Oro. Esta área fue una vez famosa por sus capacidades de producción de opio, y detalla un museo bien organizado la historia y el uso

de este popular narcótico. Visitar el Museo de opio. Luego, vamos a tomar un barco de cola larga en el río Mekong, donde se puede ver uno de los grandes casinos se construyen en el lado birmano, y hacer una breve parada en un pueblo en el lado de Laos. Regreso a Chiang Rai. Tiempo libre para su propio interés. Almuerzo en un restaurante local. Cena . Alojamiento en el hotel.

Día 4 Chiang Rai – Templo blanco – Chiang Rai – Visita de Chiang Mai (B, L)

Desayuno en el hotel. Nos dirigimos por 3 horas en coche a la ciudad de Chiang Mai. Es una antigua ciudad amurallada de árboles de hojas verdes, callejuelas, habitantes agradables y espectacular cocina, Chiang Mai puede hacer un buen caso por ser la ciudad con más encanto de Tailandia, el centro cultural más importante del norte de Tailandia que ofrece una gran variedad de templos antiguos con estructuras de colores que brillan en la luz del sol. En el camino visitaremos el templo Wat Ron Khun conocido como templo Blanco. Los picos dentados de este templo de color blanco brillante emergen de un jardín de hierba como el fuego blanco, y toda la estructura se refleja con elegancia en el estanque adyacente. Este ambicioso proyecto fue realizado por el artista local Chalermchai

Kositpipat, y refleja claramente ambos movimientos en el arte contemporáneo y la arquitectura tradicional tailandesa. Llegada a Chiang Mai. Por la tarde, continuaremos con las visitas de la antigua ciudad de Chiang Mai. Comenzamos con un recorrido por la ciudad para visitar los sitios de Chiang Mai, incluyendo muchos de los más impresionantes templos visualmente: El complejo del templo Wat Prah Singh con un antiguo estupor y varios edificios del templo con esculturas intrincadas, relucientes estatuas de Buda, y los tejados espumosos. Otros lugares de culto durante este templo como el elegante Wat Prasat, Wat Phan Tao y la antigua obra maestra de Chedi Luang. Chedi Luang se encuentra en el corazón de la ciudad amurallada y ha pasado la prueba del tiempo a pesar de su apariencia se desmorona. Construido en el siglo 14, todavía tiene un enorme significado espiritual en Chiang Mai, evidente en la ráfaga de la actividad budista que tiene lugar constantemente alrededor del estupor. Después de los templos, subimos en un triciclo, lo que hace una manera maravillosamente relajada para explorar el parque de Buak Hat y encontrar algunas gangarias en el camino de Wua Lai. Por último, visitaremos el mercado de noche. Regreso al hotel. **Almuerzo** en un restaurante local. **Cena**. Alojamiento en el hotel.



DIA 5 CHIANG MAI

Desayuno + almuerzo.



Desayuno en el hotel. Salida hacia el campamento de elefantes. Tiempo libre para caminar y descubrir cada rincón de este campamento. Seguiremos con el baño de los elefantes, verlos como juegan en el agua y se dejan cepillar por sus cuidadores. Seguidamente disfrutarán de un espectáculo inolvidable, donde se ponen en práctica las habilidades de estos increíbles animales. A continuación, paseo por la jungla a lomos de elefante, en medio de

un paisaje selvático y encantador. Visitaremos el poblado donde viven las mujeres jirafa. Seguiremos con la visita a una granja de orquídeas. Almuerzo. Regreso al hotel y tiempo libre.

Día 6 Visita de Chiang Mai – Vuelo a Phuket

Desayuno. Visita a Blancos de Chang Khien en la cima de Doi Suthep. Hacemos una parada en una plantación de café para degustar una rica taza de café y por último visitaremos a Wat Phra That Doi Suthep en lo alto de una de las colinas más altas a poca distancia de Chiang Mai, Doi Suthep es también uno de los templos más espiritualmente significativos de la ciudad. Luego regreso a la ciudad para su almuerzo en un restaurante local. A la hora prevista, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Phuket. Recogidos y traslado al hotel para su alojamiento.

Día 7 Phuket -Phi Phi

Desayuno. Traslado en lancha rápida a el hotel ZEABOLA RESORT 5R*. Llegada alojamiento.

Día 8 Phi Phi

Desayuno en el hotel. Saldremos y conoceremos una Isla de sueño, Phi Phi, maravillas naturales, estarán muy felices este día. Alojamiento.



Día 9 PHI PHI - PHUKET- Siem Reap

Salida a la hora oportuna al aeropuerto de Phuket. Llegada en su vuelo internacional.

Bienvenidos en el aeropuerto. Llegada en su vuelo internacional. Traslado e instalación en hotel (Time to check in 14h00)

Alojamiento en el hotel.



Día 10 Siem Reap – Angkor Thom – Angkor Wat



Desayuno

Visita a sitios emblemáticos de Siem Reap, incluyendo Angkor Thom y el templo Bayon. Exploración de Phimeanakas, las terrazas del Rey Leproso y de los Elefantes. Visita al enigmático templo Ta Prohm. Tarde en el famoso templo Angkor Wat, un hito del arte y la arquitectura khmer. Disfrute de la puesta

de sol desde el templo Phnom Bakheng. Noche en el hotel.

Día 11 Siem Reap

Desayuno

Visita a los templos Bantey Srei y Bantey Samre, dedicados a Shiva. Exploración del conjunto de templos Rolous: Preah Ko, templo montaña de Bakong y templo Lolei, que datan del siglo IX. Parada en el Artisans D'Angkor, centro de artesanía tradicional camboyana. Tiempo libre por la tarde. Alojamiento en el hotel.

Día 12 Siem Reap – Luang Prabang

Desayuno

Traslado al aeropuerto y vuelo a Luang Prabang, Laos. Recepción en el aeropuerto y traslado al hotel (sin guía).

Noche en el hotel.

Día 13 Luang Prabang

Desayuno + Almuerzo



Día de exploración en Luang Prabang, ciudad declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

Visita a majestuosos templos como Wat Visoun, Wat May, Wat Xieng Thong y Wat Praphoutahbat. Ascenso a la colina Phousi, con 238 escalones, para obtener la mejor vista panorámica de Luang Prabang.



Visita al Museo Nacional (cerrado los martes) en el antiguo Palacio Real. Exposición de artefactos que reflejan la riqueza de la cultura de Laos. Noche en el hotel.

Día 14 Luang Prabang - Grutas de Pak Ou – Khouangsi

Desayuno + Almuerzo

Embarque en una lancha crucero a lo largo del río Mekong. Visita al pueblo de Ban Sanghai, conocido por la producción de alcohol de arroz. Exploración de las grutas budistas de Tamting, de importancia sagrada. Regreso a Luang Prabang en lancha. Visita a la cascada Khouangsi para nadar o caminar en los bosques circundantes. Parada en Ban Sangkong, donde se fabrica papel artesanal. Noche en el hotel.

Día 15 Salida de Luang Prabang a Hanoi

Desayuno

Traslado al aeropuerto y vuelo a Hanoi, Vietnam (sin guía). Recepción en el aeropuerto y traslado al hotel.

Noche en el hotel.



Día 16 Hanoi

Desayuno

Comenzamos nuestra visita a Hanoi, la capital de Vietnam por el exterior del Mausoleo de Ho



Chi Minh (abre todos los días menos el lunes, el viernes y los meses de junio, julio y agosto). Muy cerca del mausoleo se encuentran el amarillo Palacio Presidencial (visita exterior), y la Casa sobre Pilotes de Ho Chi Minh. Al salir visitamos la Pagoda del Pilar Único o de una sola columna. La visita

continúa con el Templo de la Literatura que fue fundado en el siglo XI dedicado al culto de Confucio, convirtiéndose más tarde en la primera Universidad del país dedicada a la formación de mandarines según las normas del confucionismo. Luego, nos dirigiremos al lago Hoan Kiem donde se encuentra el Templo de la Montaña de Jade (Ngoc Son), a la que se accede por el célebre Puente del Sol Naciente y que fue erigido durante el siglo XVIII. Dentro del templo se puede ver una enorme tortuga disecada hallada en el lago. A continuación, un paseo en típicos triciclos para conocer el barrio antiguo. Alojamiento en el hotel.

Día 17 Hanoi – Bahía de Halong

Desayuno + Almuerzo + Cena

Esta mañana, salida hacia la bahía de Ha Long. Disfrutaremos observando los campos de arroz, los búfalos de agua y la vida diaria del campo. Llegada a Ha Long en donde embarcaremos en un junco tradicional de madera. Se servirá un almuerzo con mariscos mientras navegamos



EUROPA - AFRICA - ASIA - AMERICA
Phone: +34 91 531 10 10

entre los cientos de islotes de la bahía. Almuerzo en el barco. Más tarde veremos la gruta Sung Sot, una de las más atractivas e interesantes y veremos también un espléndido atardecer. Cena en el barco.

***** Comentarios de la ruta *****

- La noche en la bahía Halong es en barco, en el caso de que la bahía se vea afectada por un tifón, o bien haya alerta por ese peligro, las autoridades portuarias podrán decidir reducir el recorrido ofrecido o incluso prohibir la salida de los barcos, si por motivos de climatología no fuera posible, se pernochará en hotel en la ciudad Halong.
- El itinerario del crucero está sujeto a cambio debido al mal tiempo, los niveles de las mareas.
- La ruta y las visitas que se realizan durante la navegación, quedan a la elección del capitán del barco.
- Las comidas a bordo son : pescados y mariscos de Vietnam, e internacionales.

Tenga en cuenta que los tiempos son aproximados y pueden variar según el crucero. Itinerario puede cambiar cuando sea necesario.

Día 18 Bahía de Halong – Hanoi – Salida

Desayuno tarde

Por la mañana temprano se servirá café y té en la cubierta seguido de una clase de Taichi. Continuaremos explorando la magnífica bahía de Ha Long. Desembarcaremos del barco y regreso a Hanói. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de salida.

¡FIN DE NUESTROS SERVICIOS

ESTE PRECIO INCLUYE:

- Alojamiento con desayuno en los hoteles mencionados (3PAXS/ PER ROOM)
- Las comidas mencionadas claramente en el programa (sin bebidas).
- Los transportes privados climatizados EXCEPTOS los días libres.



- Guía local de habla hispana en cada región EXCEPTO los días libres y en el crucero de Halong.
- Barcos de excursión tales como los descritos en el programa, barco compartido confortable en la Bahía de Ha Long con cabinas privadas.
- Todas las entradas para las visitas mencionadas en el itinerario.
- Dos noches en Bang Kok con desayuno y un almuerzo.
- 4 días de tour en Chiang Rai y Chiang Mai pensión completa.
- Visitas descritas.
- Entradas mencionadas.

ESTE PRECIO EXCLUYE:

- Vuelo doméstico (Hanoi – Da Nang), en clase económica.
- Vuelo internacional (Da Nang – Siem Reap), en clase económica
- Vuelos internacionales y las tasas de aeropuerto.
- Visado de entrada en Camboya: USD 30.00/ persona.
- Visado de entrada en Vietnam: USD 25.00/ persona.
- Comidas & bebidas no mencionadas en el programa.
- Gastos personales tales como teléfono, lavandería, bebidas, etc...
- Propinas en Hoteles, Cruceros, Restaurantes para personal, porteadores, guías, conductores, etc...

(No están incluidas las propinas y en esta parte del mundo son "obligadas". Los conductores, xiclo drivers, maleteros de los hoteles, guías, tripulación de los barcos... todas las personas que prestan un servicio en turismo, esperan una pequeña propina y se sienten muy decepcionados, incluso ofendidos si no la reciben).

- Los seguros personales.
- Todos los servicios no mencionados claramente en el programa.



LISTADO DE HOTELES INCLUIDOS EN EL PROGRAMA:

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES 4 ESTRELLAS Y 5 ESTRELLAS.

BANG KOK	NOVOTEL BANGKOK SILOM Superior
CHIANG MAI	SHANGRI-LA 5*
CHIANG RAI	LE MERIDIEN 5*
PHUKET	RENAISSANCE PHUKET, POOL VILLA. 5*
PHI PHI	ZEABOLA RESORT, BEACHFRONT SUITE 5*
HANOI	LE JARDIN.
HALONG	Ambassador Cruise / - Cabina Deluxe.
LUANG PRABANG	VILA SANTI (Deluxe room)
SIEM REAP	TARA ANGKOR

VALOR VUELOS APROXIMADO:

Bangkok - Chiang Rai 95 usd / persona
 Chiang Mai - Phuket 55usd / persona
 PHuket - Bangkok 100 usd / persona
 Bangkok-Siem Reap 100 usd / persona

Sup. vuelos domésticos: Luang Prabang- Hanoi	From 230.00 US\$/pax to 265.00 US\$/pax (Subject to change without any prior notice)
Sup. vuelos domésticos: Siem Reap- Luang Prabang	From 210.00 US\$/pax to 240.00 US\$/pax (Subject to change without any prior notice)



Políticas de pago y opción de abonos

Si tu viaje está programado con más de 6 meses de anticipación, el proceso es simple: solo necesitas abonar el 30% del valor total del programa. Esta reserva temprana no solo garantiza tu participación, sino que también te permite planificar con tranquilidad y disfrutar de nuestra propuesta única.

Si tu emocionante viaje está a menos de seis meses de distancia, te animamos a realizar tu reserva para asegurar tu participación. Para hacerlo, simplemente abona el 50% del valor total del programa. Esta opción te permite asegurar tu lugar y comenzar a emocionarte aún más por la experiencia que te espera. ¡Estamos aquí para brindarte un viaje inolvidable y sin complicaciones!

Los vuelos sugerimos los compres a la mayor brevedad ya que están sujetos a cambios sin previo aviso por las aerolíneas debido a disponibilidad de cupos. Para evitar confusiones en la compra con fechas e itinerarios puedes contar con cualquier persona de nuestro equipo, estaremos siempre dispuestos a brindarte la ayuda que necesitas y encontrar los mejores precios y horarios garantizando que compres sin preocupaciones.

POLÍTICAS de cancelaciones de reserva:

Valoramos tu confianza en nosotros para brindarte una experiencia de viaje excepcional. Queremos mantenerte informado sobre nuestras condiciones en caso de cancelación de reserva, para que puedas planificar con tranquilidad y certeza:

Si necesitas cancelar tu reserva o solicitar un reembolso, te pedimos que nos proporciones esta información por escrito, asegurándose de incluir todos los detalles necesarios para una atención inmediata.

En caso de que la cancelación se realice hasta o incluyendo los 45 días antes de la fecha estimada de llegada, procederemos a reembolsar el monto total pagado por el programa, descontando los gastos administrativos correspondientes.

Para cancelaciones recibidas entre 30 y 20 días antes de la fecha estimada de llegada, se aplicará una penalidad del 30% sobre el costo total del programa.



Lamentablemente, no podremos realizar ningún reembolso si la cancelación se recibe 20 días o menos antes de la fecha de llegada confirmada, o en caso de que los pasajeros no se presenten, o por cancelaciones realizadas durante el transcurso del viaje.

Estamos aquí para brindarte todo el apoyo que necesitas durante cada etapa de tu viaje. Si tienes preguntas adicionales sobre nuestras políticas de cancelación o cualquier otro detalle, no dudes en comunicarte con nosotros. Tu satisfacción es nuestra prioridad, y queremos asegurarnos de que tengas una experiencia de viaje libre de preocupaciones.

Queremos proporcionarte toda la información necesaria para tu consideración. La presente corresponde a una cotización detallada, pero es importante tener en cuenta que las tarifas están sujetas a cambios por parte de los operadores y las aerolíneas. EWT Exclusivos Viajes por el Mundo S.A.S no asume responsabilidad por cambios en los precios que puedan ocurrir después de esta cotización.

En EWT Exclusivos Viajes por el Mundo S.A.S, estamos comprometidos a ofrecerte las mejores experiencias. Si encuentras una cotización mejor en otro lugar, háznoslo saber. Igualamos o mejoramos cualquier oferta.

Nuestra pasión es hacer realidad tus sueños en cada viaje.

Confía en nosotros para hacer que tus viajes sean inolvidables. ¡Tu satisfacción es nuestra prioridad!

WWW.EWT.COM.CO

NOTA: SI TIENE OTRA COTIZACIÓN PERMITANOS IGUALARLA O MEJORARLA

¡GRACIAS POR ELEGIRNOS!



